

---

Die Krähe und der Krug.

---

Eine Krähe, vor Durst ganz verschmachtet, flog mit Freuden nach einem Kruge hin, den sie in einiger Entfernung gewahr ward. Aber ach! als sie hin kam, fand sie zwar wohl Wasser darin, aber es war so wenig, daß es noch lange nicht bis an den Rand reichte, und sie mochte auch ihren Hals noch so sehr ausrecken, doch konnte sie nicht mit dem Schnabel das Wasser erreichen. Sie wollte den Krug umstürzen, um so doch noch ein wenig von dem ausfließenden Wasser zu bekom-